

タクシー使いパック旅行

中央タクシー ワゴン稼働率高める

県内タクシー大手の中央タクシー（長野市、宇都宮社長）はタクシー車両で観光地を巡るパック旅行の募集・販売を来週から始める。自宅まで送迎したり、5人以上のグループ客は車両を貸し切りにしたり、小回りの効いたサービスでバス旅行との違いを打ち出す。タクシー会社がバス車両を使いパック旅行を募集する例はあるが、タクシーカー運賃を提示できるのが認められ、旅行事業部が認めた。中央タクシーは、国内旅行を自ら企画・募集できる第2種旅行業の登録を3月に創設した。ワイドな旅館や温泉を巡る旅行の神社や温泉地を巡る旅行など、近隣の観光地を巡るツアーを販売する。バスツアーより車両が小さく少人数でも採算ができるため、2人からツアーバスで合ったため、2人からツアーバスで2人から催行する。バスで2人から催行する。バスで2人から催行する。

2人から催行 自宅まで送迎



10人乗りのワゴン車両で1車両当たり2~8人の旅行客を運ぶ

会にも活用を提案する。
飲食代や観光施設利用料を含む、1人当たりの定額料金を提示できるのは、タクシーにない利点だ。タクシーはあらかじめ認められた定額運賃区间を除けば、距離や時間に応じて1台当たりの運賃が決まるのが基本。タクシー運賃を利用人数で割ると、1人や2人の利

用では負担額が高くなることがあるが、パック旅行は参加人数が何人でも料金は変わらない。

中央タクシーは保有車両に応じて1台当たりの運賃が決まるのが基本。タクシー運賃を利用人数で割ると、1人や2人の利

用では負担額が高くなることがあるが、パック旅行は参加人数が何人でも料金は変わらない。

春・秋はワゴン車の稼働率が低い。旅行業進出は車両の稼働率を高め、収益性を高める狙いもある。

大会で初優勝東日本軟式野球大会で初優勝

キッセイ薬品工業は8

大会で初優勝

地下鉄御堂筋線の江坂駅にある「トラベルカフェ」

長野県は昨

年も活用を提案する。

江坂東急ビル店」を期間限定で「信州SKYカフェ」

カフェを借り、

ムのキンク

ヤンペーンや企業広告の場合、大阪府で行

た。大阪府で行

て出場した。

キッセイ薬品工業は8

大会で初優勝

ムのキンク

大会で初優勝東日本軟式野球大会で初優勝

キッセイ薬品工業は8

大会で初優勝

江坂東急ビル店」を期間限定で「信州SKYカフェ」

カフェを借り、

ムのキンク

ヤンペーンや企業広告の場合、大阪府で行

た。大阪府で行

て出場した。

キッセイ薬品工業は8

大会で初優勝

ムのキンク



旅行業に参入へ

中央タクシー（長野市）と南安タクシー（安曇野市）が今夏めどに、旅行業に相次いで参入する。ともに近隣の観光地を巡る募集型企画旅行を販売する計画で、既に旅行業として県に登録済み。不況の影響でタクシーの利用者が減少傾向にある中、観光地についての乗務員の知識を有効活用し、経営の安定化を図る。

国内の観光ツアーを企画販売するには県に旅行業の登録をする必要があり、社内に旅行業務取扱管理者の有資格者が在籍することが求められる。

両社とも社員に有資格者がおり、中央タクシーは3月、南安タクシーは5月に登録を済ませた。

中央タクシーは6月中に常連客を募つて試験的にスタート。

長野市戸隠の神社や温泉を訪ねたり、中央タクシーは5月に登録を済ませた。中央タクシーが旅行ツアードで使用するジャンボタクシー。既存の車両を活用して旅行業に参入する。

中央タクシーが旅行ツアードで使用するジャンボタクシー。既存の車両を活用して旅行業に参入する。

近隣観光ツアー計画

帰りで6800円~1万2800円。8月をめどにタクシーの車内にチラシを掲示するなどして販売を本格化する。9人乗りのジャンボタクシーを使う計画で、将来的に1日7、8台の稼働が目標という。

南安タクシーは所有するバスで上高地や安曇野市内を巡るツアーバスを組み立て、自社のホームページで予約を受け付ける計画だ。

中央タクシーの宇都宮社長は「タクシー利用者は全国的に減少が続いている」とした上で、「景気回復を待たずつていてもスケジュールを組み立て、自社のホームページで予約を受け付ける計画だ。

宇都宮社長は「タクシー利用者は全国的に減少がある。観光も右肩上がりの業界ではないが、地域を知つていい強みを発揮したい」としてい